

レケア便り

令和4年12月10日
今市レケアセンター広報委員会
Vol. 25

第25号

皆さんこんにちは！師走となり、男体山の雪化粧を見る日も増えてきました。まだまだ感染対策に気は抜けないところですが、イベント等も感染対策に考慮しながら少しずつ再開しています。今回のレケア便りは10月と11月に行なったイベントの報告です。「秋のドライブ」と「アニマルセラピー」、利用者様のたくさんの笑顔をお届けします。



2022.11.16
アニマルセラピー

とちぎアニマルセラピー協会より、セラピードッグ5頭とドッグハンドラー5名の訪問でアニマルセラピーを行いました！



すみれ

アビー

きなこ

めぐ

ベイリー

編集後記

今年も残りおよそ1ヶ月となりました。様々な制限を強いられる中、ご家族様にはたくさんのご理解とご協力を頂き、今年も色々な活動に取り組むことが出来ました。また来年度に向け、利用者様の笑顔が見れますよう、行事の開催を行っていきたく思います！よろしくお願い致します。

(広報委員：高山 春花)

ボランティアさん募集中！！
歌・踊り・演奏などの特技披露
何でも大歓迎です！！
お問い合わせは、当施設まで。
TEL 0288-22-8881

ドライブ

10月～11月にかけて秋のドライブに行ってきました！
久しぶりに皆さん外出することができ、たくさんの笑顔を見ることが出来ま
おやつにはたい焼きを。寒い日に温かいたい焼きは最高でしたね(*^^)v

入所



通所



ホームページ
インスタも(^_^)

<https://yaoitakinenkai.or.jp>

矢尾板記念会

